

Absolventin im Porträt

„Landwirtschaft“ heißt nicht nur produzieren, sie ist viel facettenreicher. Dies und die Bedeutung des Netzwerkes konnte ich in meiner Ausbildung sowohl in der Theorie als auch in der Praxis in St. Florian kennenlernen. Das Erlernte und die gesammelten Erfahrungen legten den Grundstein für mein derzeitiges Berufsleben. Meine Unternehmensphilosophie: „Visionen verwirklichen – neue Perspektiven durch ein branchenübergreifendes Netzwerk schaffen Die Zukunft nachhaltig und erfolgreich gestalten!“



Dipl.-Ing. ⁱⁿ

Barbara Klaczak

Unternehmerin in den Bereichen:

Unternehmensberatung, Förder-, Innovations- und Projektmanagement, Strategie-, Struktur- und Prozessentwicklung, Monitoring, Controlling, Evaluierung

WERDEGANG

- 1998 Matura in St. Florian
- Studium Landwirtschaft – Agrarökonomik an der Universität für Bodenkultur
- Projektmanagerin im Agrarbereich
- Geschäftsführung der größten Kulinarikinitiative Österreichs – GENUSS REGION ÖSTERREICH
- Schritt in die Selbstständigkeit – Gründung eines eigenen Unternehmens